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Dina Asher-Smith decepcionada y shockada por su quinto
lugar en las semifinales de los 100 metros

Dina Asher-Smith se mostró "impresionada  y decepcionada" después de terminar en quinto lugar
en la semifinal, lo que puso fin a su oportunidad de obtener  una primera medalla individual
olímpica. Por otro lado, la leyenda jamaicana del sprint Shelly-Ann Fraser-Pryce, quien compite
en sus últimos  Juegos Olímpicos, ni siquiera llegó a la línea de partida para su semifinal después
de reportar una lesión durante su  calentamiento.
Asher-Smith no ocultó su decepción después de cruzar la línea en 11.10 segundos en la primera
de las semifinales de  la noche en el Stade de France y parecía estar totalmente desconcertada y
sin poder explicar su desempeño.
"Me siento en  un gran lugar, en una gran forma, estoy muy, muy decepcionada", dijo la atleta de
28 años. "Es frustrante, punto.  Ya sea un tiempo impactante o no. Realmente sé que soy capaz y
sé que debería haber podido producir. Estoy  impresionada y decepcionada".
"He estado corriendo bien, he estado corriendo carreras buenas, he estado corriendo bien en el
entrenamiento. Estaba completamente  preparada para llegar a la final, así que estoy muy
decepcionada".
La atleta del equipo GB desestimó la idea de que  poder competir en el próximo 200 metros –su
evento individual más fuerte– le diera motivo para sentirse alentada. "Nada es  una bendición",
agregó. "Los Juegos Olímpicos son una vez cada cuatro años, así que estoy muy decepcionada".
"Me encanta el 200  metros, pero me encantan ambos. Mentalmente, estaba muy involucrada en
esto. No puedo decir que estaba pensando en eso [el  200 metros] porque estaba completamente
enfocada en hacerlo bien en los 100 metros y luego pasar al 200 metros".
El carril  de Fraser-Pryce, tres veces medallista de oro olímpica, estaba vacío, lo que desató
especulaciones sobre el motivo de su ausencia.  Se difundió un video anterior en el que se veía a
la jamaicana teniendo problemas para pasar por la seguridad  para ingresar al Stade de France.
No se dio inmediatamente una razón para que Fraser-Pryce no comenzara, lo que avivó  los
rumores. La jamaicana de 37 años había sido vista en conversación con funcionarios olímpicos
en el área de calentamiento  poco antes de que debiera dirigirse a la pista, donde había sido
colocada en la misma semifinal que Sha'Carri Richardson.
El  gerente del equipo de Jamaica, Ludlow Watts, abordó más tarde la situación de Fraser-Pryce
con los medios de su país.  "Cuando recibimos la noticia, ella estaba calentando, así que fue una



Informações do documento:
Autor: symphonyinn.com
Assunto: limite de saque betnacional
Palavras-chave: limite de saque betnacional
Data de lançamento de: 2024-08-21

sorpresa para mí", dijo Watts. "Solo recibimos la información  de que está lesionada, pero el
doctor Warren Blake está abordando el asunto y hablaremos más sobre el tema".
"Esto fue  una sorpresa y una decepción porque todo el mundo querría ver a Shelly en los
Olímpicos.

No fim das florestas ucranianas, uma nova bebida
energética, Volia, conquista o mercado

Na manhã ensolarada, no meio das florestas do 0 oeste da Ucrânia, onde a guerra pouco atinge,
16.000 latas de uma nova bebida energética, Volia, rolam de linha de 0 montagem a cada hora na
fábrica de bebidas Morshynska.

Supremacia completa nas trincheiras

Ao chegar às trincheiras, onde milhares de soldados 0 estão enterrados, tentando sobreviver, a
supremacia é completa: os soldados ucranianos preferem a bebida energética limite de saque
betnacional vez do café, refrigerantes 0 ou até mesmo água para manter a resistência.
Um mercado limite de saque betnacional expansãoAs bebidas energéticas tornaram-
se uma das poucas áreas limite de saque betnacional 0 expansão na economia ucraniana.
Novas variedades e sabores estranhos, como algodão doce, cacto e canábis, com nomes como
Selva, Boost 0 e Stalker, estão aparecendo.Um mercado direcionado aos militaresAs
empresas ucranianas estão comercializando essas bebidas para apelar para as tropas 0 de linha
de frente e o espírito de luta que elas representam, dando-lhes rótulos de camuflagem ou lemas e
nomes 0 patrióticos, como Volia, que significa, vagamente - não há tradução direta - liberdade e
vontade.Uma necessidade de guerraA invasão 0 russa desencadeou uma demanda
intensificada por uma rápida dose de cafeína que não exigia um café, água fervente, xícara ou 0
saco de chá. E não apenas os soldados que a desejam.Um mercado limite de saque
betnacional expansãoDesde o início da guerra, a 0 venda de bebidas energéticas na
Ucrânia aumentou cerca de 50 por cento, de acordo com pesquisas de mercado.Um presente
0 valiosoAs bebidas energéticas nas linhas de frente não são apenas uma bebida, mas o
presente mais popular entre os soldados. 0
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